
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

  

Informações sobre a possibilidade instalação de cobertura 

na entrada da CEI 87 “Dr. Cássio Rosa e na EM. Profª Ana Cecília 

Falcato Prado Fontes. 

 
CONSIDERANDO que, este vereador foi procurado por pais de 

estudantes destas unidades, que reclamam que em dias de chuva não existe área 

coberta para se abrigarem, enquanto esperam seus filhas no horário de saída. 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue:  

 

 

1) Existe a possibilidade de instalação de uma cobertura na entrada destas 

unidades? Se sim, qual o prazo? Caso contrário, qual o motivo? 

 

 

 

 

S/S., 05 de outubro de 2018 

 

 

 

 

Antonio Cícero da Silva 

“Toninho Corredor” 

Vereador 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 


